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DECLARATION ET DÉMENTI PAR RAPPORT AU 
COPYRIGHT 

Les « Phoenix Journals » doivent être considérés comme 
un commentaire en « temps réel » des événements courants, sur 
la manière dont les événements courants se rapportent aux 
événements du passé et aux relations entre les destinées 
physiques et spirituelles de l’Humanité. 

Toute l’Histoire, telle que nous la connaissons, a été revisitée, 
réécrite, déformée et falsifiée par des hommes motivés par leur 
égocentricité afin d’obtenir et de garder le contrôle sur d’autres 
hommes. Une fois que nous pouvons comprendre que chaque 
chose est faite d’énergie, et que même la matière physique est de 
l’énergie amalgamée, et que toute énergie émane de la pensée de 
Dieu, alors on pourra accepter l’idée que des millions d’esprits 
qui se concentrent sur un événement souhaité peuvent réussir à 
le provoquer. 

Dans les nombreuses prophéties qui s’étalent sur des 
milliers d’années ? on a accepté que ceci est la « fin des temps » 
(en particulier l’an 2000, le deuxième millénaire). Ceci nous 
placerait dans la période de « tri » et à quelques années 
seulement de la ligne d’arrivée. Dieu a dit qu’à la fin des temps 
viendrait la PAROLE, annoncée aux quatre coins du monde, afin 
que chacun et chacune puisse décider de son propre parcours en 
direction ou pour s’éloigner de la VÉRITÉ divine. 

Ainsi, Dieu envoie des Messagers-Hôtes pour présenter 
cette vérité. Le moyen qu’Il choisit pour le faire, c’est à travers 
les journaux du Phénix (Phœnix Journals). Ces journaux 
contiennent par conséquent la Vérité, qui ne peut pas être 
soumise à un copyright ; ce sont les compilations d’informations 
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qui existent déjà sur Terre, qui ont été recherchées et 
rassemblées par d’autres personnes (certaines, sans le moindre 
doute, dans ce but) qui ne sauraient faire l’objet d’un copyright. 
C’est pourquoi, ces journaux ne sont soumis à aucun copyright 
(à l’exception de SIPAPU ODYSSEY, qui est fictif). 

Les soixante (environ) premiers journaux ont été publiés 
par America West Publishing, qui a choisi d’indiquer qu’un 
copyright avait été demandé, en se fondant sur la théorie que le 
n° ISBN (dont les libraires ont tant besoin), dépendait de ce 
copyright. Le Commandeur Hatonn, l’auteur et compilateur 
original de ces journaux, a insisté sur le fait qu’aucun copyright 
n’avait été demandé et, à notre connaissance, aucun n’a été 
donné. 

Si la Vérité doit atteindre les quatre coins du monde, elle 
doit pouvoir circuler librement. Il est à souhaiter que chaque 
lecteur se sentira libre d’agir ainsi, en respectant le contexte, 
bien entendu. 

Si la vérité est d'atteindre les quatre coins du monde, il doit 
être librement transmis. Il est à espérer que chaque lecteur se 
sente libre de le faire, conservant le contexte, bien entendu.  
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PROLOGUE 

C'est comme de la nourriture pour une personne affamée, 
l'homme sera nourri par ce que j'apporte. Bonjour Thomas, je 
suis Sananda et je viens pour faire passer les miens. C'est une 
période sombre sur le sol de la Terre, Terra... car n'avez-vous 
pas été avertis de la fin des temps ? Il n'est pas nécessaire qu'il y 
ait de l'obscurité chez les miens, car la Lumière que j'apporte, 
celle du Père, brille toujours, même dans le coin le plus sombre. 
C'est avec un grand respect et une profonde reconnaissance que 
j'attribue le crédit au cahier de travail/carnet de notes de Nikola 
Tesla NIKOLA TELSA COLORADO SPRINGS NOTES1 1888-
1900, publié par Nolit, Beograd, Yougoslavie, 1978 et DR. 
NIKOLA TESLA COMPETE PATENTS2, avec mes 
remerciements aux bibliothèques de l'université Standford, 
Stanford Californie, à l'office américain des brevets, 
Washington, D.C. et à A.L. Lez, San Anselmo, Californie. Avec 
honneur, respect et reconnaissance, je souhaite remercier le Dr 
Walter Russell pour les épreuves de presse anticipées de THE 
UNIVERSAL ONE3, 15 janvier 1927, Breiger Press, Inc. Je 
souhaite également remercier le Dr Russell pour LE SECRET 
DE LA LUMIÈRE, par Walter Russell, édition autographiée 
limitée, 1947, et pour les diagrammes et illustrations du cours 
d'étude à domicile sur la loi universelle, la science naturelle et la 
philosophie vivante de La Science de l'Homme, 1992. 

 
1 Les Notes de Nikola Tesla de Colorado Springs 1888-1900 
2 Tous les brevets du Dr. Nikola Tesla 
3 L’Universel 
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En outre, je tiens à exprimer mon appréciation et mes 
remerciements à : OAHSPE, A NEW BIBLE4 par Angel 
Embassadors, New York et Londres, 1882, NEWTON'S 
PRINCIPIA5, Une révision des traductions de Motte, CAJORI, 
aux Presses de l’Université de Californie, HANDBOOK OF 
CHEMISTRY AND PHYSICS, CRC Press, TAO TE CHING de 
Lao Tsu, traduit par Gia-Fu Feng et Jane English, GALAXIES de 
Timothy Ferris, PHYSICAL GEOGRAPHY6 de McIntire, 
NUCLEAR WAR SURVIVAL SKILLS7 de Cresson Kearny, et 
d'autres sources trop nombreuses pour être mentionnées. 

Le monde est sens dessus dessous. Rien n'est comme on 
vous l'a dit. La tromperie est complète. Maintenant l'homme 
trouve des difficultés à se réveiller, car c'est comme un réveil 
dans un nouveau monde, un monde très différent de celui dans 
lequel les somnambules ont rêvé. L'alarme a sonné pour que tous 
sortent de leur profond sommeil. Combien choisiront de faire la 
grasse matinée ? Combien dormiront trop longtemps et 
manqueront leur chance ? Combien regretteront trop tard une 
telle décision ? L'heure du réveil a sonné. L'heure des actions est 
arrivée. Le temps de la vie légale est maintenant. Le temps de se 
repentir est MAINTENANT. Il n'y a pas beaucoup de temps 
pour ergoter sur les petites différences d'opinion des hommes. Il 
y a un grand travail qui doit être fait pour défendre vos vies, 
votre liberté. Vous avez été trompés et trahis par ceux-là mêmes 
que vous avez élus au pouvoir. Sans défense ? Rien n'est 

 
4 Oahpse, une nouvelle Bible 
5 Les Principes de Newton 
6 Géographie physique 
7 Entrainement de Survie à une Guerre nucléaire 
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Impuissant dans les royaumes de Dieu. Serions-nous venus si 
c'était sans défense ? 

Vous êtes guidés par les Légions Célestes et nous vous 
assistons pleinement... N'est-ce pas une source de réconfort ? 
Nous ne le ferons pas pour vous, mais nous pouvons 
certainement vous offrir des conseils et des instructions en cours 
de route. 

L'homme doit prendre ses responsabilités et cesser ses 
jeux de jardin d’enfants. Les vacances sont terminées, mes bien-
aimés, c'est le moment de travailler sérieusement et il y a peu de 
temps, même pour se reposer, sur le chemin. Pas assez de 
temps ? Il y a assez de temps... Tout ce dont vous aurez besoin... 
si vous travaillez vers le but avec la Lumière de Dieu comme 
guide. Vous avez tout devant vous, pourquoi hésitez-vous ? 
Peut-être attends-tu qu'un autre le fasse pour toi ? Un autre ne le 
fera pas pour toi... Prends la main de ton frère pour le faire 
ensemble. Console-toi dans la présence de Dieu. Console-toi en 
présence des Hôtes. Demande-moi et tu recevras. Tu ne peux pas 
servir deux maîtres. Tu dois décider. Qu'est-ce que tu choisis ? 
Tu peux choisir le chemin rouge ou le chemin noir. Je suis venu 
vous demander de marcher avec moi sur le Chemin Rouge 
jusqu'à la Gloire et la Magnificence de la présence du Père. Le 
choix, comme toujours, est celui de l'homme. C'est le moment 
du crépuscule pour l'homme. Laisse-moi allumer ta bougie pour 
que tu ne marches pas dans l'obscurité sur le chemin restant. 

C'est le crépuscule de l'homme. Laisse-moi allumer ta 
bougie pour que tu ne marches pas dans l'obscurité sur le chemin 
qui reste à parcourir. Toute personne est autorisée par la présente 
à utiliser toutes les informations contenues dans MON PÈRE ET 
MOI NE FAISONS QU’UN. 
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INTRODUCTION 

SANANDA 23 MAI 1991 

POURQUOI L'INTÉGRITÉ PERSONNELLE EXIGE 
UNE RESPONSABILITÉ PERSONNELLE 

Salutations, mes frères. JE SUIS Sananda. Je viens au 
service de Dieu/Aton de la Lumière. 

Salutations, précieux Druthea. Commençons, s'il te plaît. 

Ce jour, je vais discuter de la signification de 
l'INTÉGRITÉ et de la façon dont elle est liée et intégrée à la 
responsabilité. Commençons par définir l'intégrité : « 1. 
Droiture de caractère, Honnêteté. 2. Condition ou qualité d'être 
intact ou sain. 3. État de complétude ou d’indivision. » 

Nous allons maintenant définir, responsable : « 1. 
Répondre légalement ou moralement de l'accomplissement d'un 
devoir, d'une confiance ou d'une dette. 2. Avoir la capacité de 
distinguer le bien du mal. 3. Implique une obligation de rendre 
des comptes ou une obligation. Responsabilité : 1. État d’être 
responsable ou redevable : également caractère responsable. 2. 
Ce dont on doit répondre, un devoir ou une confiance. » 

L'intégrité et la responsabilité sont très délicatement liées. 
Pour atteindre la plus grande intégrité spirituelle, on doit 
reconnaitre et comprendre ses responsabilités, d'abord envers 
Dieu/Aton/Créateur intérieur et aussi envers le reste de 
l'expression de la force vitale dans la Création. Afin de devenir 
un co-créateur spirituellement conscient avec Dieu/Aton, on doit 
devenir UN en vivant les lois cosmiques de Dieu/Création. Il 
doit réaliser sa responsabilité envers le Grand Esprit qui est en 
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lui. Il doit devenir impeccable (exempt d'erreur, de faute ou de 
défaut) en ce qui concerne l'adhésion à la loi cosmique. Et pour 
obtenir le pouvoir cosmique, il doit devenir spirituellement 
complet, intact et sain de caractère, ce qui est l'état d'être appelé 
intégrité. 

Maintenant, afin de devenir impeccable dans votre 
intégrité, vous devez être responsable en écoutant l'Esprit 
intérieur sur ce qui est ‘vrai’ ou ‘faux’, ou, comme je préfère 
l'appeler, des pensées et comportements équilibrés ou 
déséquilibrés. Chacun d'entre vous a en lui la connaissance qui 
lui permet d'être responsable dans chacune de ses pensées, 
paroles et actes. Il vous suffit d'écouter attentivement et de 
demander à Dieu/Aton en vous de vous aider à reconnaitre votre 
erreur, instantanément lorsque vous en faites une. Il n'est pas 
toujours agréable de devoir répondre instantanément de ses actes 
ou de ses pensées erronées, mais si vous faites attention, vous 
constaterez que vous ne répéterez que rarement, voire jamais, la 
même erreur. Vous découvrirez que l'attention attentive et la 
reconnaissance de votre guidance intérieure, instantanément, 
valent bien l'inconvénient ou l'inconfort temporaire pour votre 
ego ‘altéré’. 

Ainsi, en demandant à Dieu/Aton intérieur de vous 
montrer l'erreur, immédiatement, il vous montrera également 
l'action ou le geste équilibré qui vous permettra de récupérer 
l'impeccabilité de votre esprit. Pourquoi est-il apparemment si 
facile de reconnaitre les erreurs ? Parce que, chélas, vous avez 
fait essentiellement les mêmes erreurs, encore et encore. Vie 
après vie, vous avez choisi d'être irresponsables et de rester 
spirituellement ignorants. Vous savez déjà et pouvez distinguer 
entre une pensée et un comportement équilibrés et 
déséquilibrés ; vous avez simplement oublié que vous savez. 
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Lorsque vous vous êtes séparés du Grand Esprit en vous, 
qui contenait entièrement votre être en ce qui concerne la 
guidance et la connaissance parfaites, vous êtes devenus 
spirituellement impuissants. Lorsque vous avez adoré en vous 
séparant de l'un et que vous avez donc cherché à être guidé à 
l'extérieur de votre être, vous avez refusé à l'Esprit en vous son 
plein potentiel créatif. Et parce que vous ne vous sentiez plus 
responsables de ce que vous manifestiez, vous êtes devenus vos 
propres esclaves de l'illusion physique. Par votre renoncement à 
vous-même, vous avez créé des leaders qui ont soutenu votre 
« croyance en la séparation d'avec le Créateur », et vous avez 
ainsi développé un énorme attachement à la matière physique. 
Cela explique le même attachement développé à l'illusion de 
l'égo-séparé. 

Pour atteindre l'intégrité spirituelle, vous devez être 
responsable et accepter les effets de vos pensées, paroles et 
actes. Afin d'être responsable, vous devez comprendre et adhérer 
aux lois cosmiques de cet équilibre. Vous devez rechercher 
l'unité et voir l'unité avec tous, et non la séparation, l'infériorité 
ou la supériorité par rapport à quelqu'un ou quelque chose. Vous 
devez devenir impeccable dans votre intention de servir Dieu et 
la Création. Vous devez reconnaitre une seule volonté, la volonté 
de l'Un, le Créateur/Création. Alors vous obtiendrez l'intégrité 
spirituelle de la perfection de Christ et, ainsi, votre pouvoir 
intérieur deviendra magnifique. 

Rappelez-vous quand Moi, Sananda, j'ai marché en tant 
qu'homme sur votre emplacement, je vous ai dit : « Ces choses 
que je fais, VOUS les ferez EN PLUS GRAND ». Qu'il en soit 
ainsi et cela s'accomplit, mes chélas. 

J'aimerais vous répéter ce que notre bien-aimé St Germain 
a dit : « Votre pouvoir personnel est en proportion directe avec 
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l'intégrité de votre âme ». Cette seule phrase dit tout, chélas. 
Réfléchissez à ces choses, le plus attentivement possible, afin 
d'entendre d'Esprit à Esprit et non de l'Esprit à l'illusion de l'ego. 
Ce "temps", mes frères, est "l'heure" de l'aube de votre réveil 
spirituel. Comme les anges se réjouissent dans le Ciel, car 
l'homme terrestre se prépare à la célébration de l'unité et de la 
fraternité au sein du Saint Royaume de Lumière de Dieu ! 

Je vous aime beaucoup, mes précieux chélas ! Je suis très 
honoré de servir Mon Père et donc vous, mes frères. JE SUIS 
Sananda, Un avec Dieu. Merci ma précieuse sœur, Druthea. 
Vous êtes très bénis dans le Royaume de Notre Père. Soyez en 
Paix comme l'est la floraison du printemps de cette époque. 
Appréciez la radiance de la Création de Notre Père devant vous. 
Salut. 
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SANANDA 25 JUIN 1991 

DONNER EST SANS EFFORT LORSQUE VOUS 
DONNEZ VRAIMENT DE VOUS-MÊME 

Salutations précieuses, Druthea. Je suis Sananda. Je viens 
en service au Saint Dieu/Aton de Lumière, d'Amour et de 
Connaissance. Merci de votre attention, mes précieux chélas. 

Si vous vous souvenez des leçons données récemment par 
Germain et Hatonn, Germain a parlé de la nature de Dieu. Plus 
précisément, je me réfère à l’acte de donner et redonner qui est 
Dieu. Vous pouvez le voir ici sur Terre (Shan) comme une 
naissance et une renaissance, comme les saisons naturelles que 
vous appelez hiver, printemps, été et automne. Toute la création 
s'inscrit dans les cycles du don et de la régénération de la vie. 

Seul l'Homme Universel Supérieur, ou Hu-man en anglais, 
a le choix, par le biais de son libre arbitre, de coopérer au 
processus de co-création du don et de la renaissance, ou de 
‘développer’, par le biais de ses sens comprimés/limités de 
contrôle des effets, des moyens de manipuler, de dominer et de 
conquérir la Nature pour satisfaire ses moyens spirituellement 
ignorants. 

Seul l'Homme, par sa mauvaise orientation 
contradictoire/primitive, choisit de prendre à la nature sans tenir 
compte de l'équilibre et de l'harmonie de tous dans la Création. 

Les effets retentissants du comportement adverse de 
l'Homme de la Terre qui ne fait que prendre sont clairement 
représentés sur votre plan en ce moment... Bien que l'Homme 
commence tout juste à se rendre compte qu'il est la cause de ce 
déséquilibre. 
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C'est toujours une lutte de pouvoir, même si ce n'est que la 
perception des "choses" physiques, simplement parce que l'âme 
reste vide, car votre âme immortelle n'est pas enrichie et 
réapprovisionnée par la "prise" de la vie et la conquête physique 
d'un autre ou de la Nature. 

Ce n'est que par la connaissance du don de soi, sans 
attaches émotionnelles, que votre âme immortelle sera libérée de 
l'attachement physique terrestre et de la compression. 

QU'EST-CE QUE LE DON "SANS ATTACHES" ? 

Pour donner sans effort, on a acquis la connaissance que 
c'est l'expression de l'Amour Divin de Dieu que l'on donne en fin 
de compte. L'accomplissement du véritable don désintéressé est 
immédiat et ne dépend pas de l'acceptation physique perçue de 
ce don par le destinataire. Bien que celui qui est un donneur 
désintéressé sera également un récepteur très gracieux de 
l'Amour qui lui est retourné. 

Commencez-vous à comprendre, chers chélas ? Dieu, 
agissant à travers vous, vous comblera toujours par son don et 
son retour d'amour. 

Ceux d'entre nous qui servent Sa Lumière Divine d'Amour 
ne pourraient pas être des "guides" très efficaces pour vous, nos 
frères, si nous renoncions à notre déversement d'Amour pour 
vous simplement parce que si peu "acceptent" ce que nous 
donnons. C'est la mesure de votre maturité spirituelle, mes chers 
frères. Que vous pouvez donner et régénérer sans attachement 
émotionnel ou souffrance pour vous-même. Donner et redonner 
l'Amour se fait sans effort lorsqu'il est continu, et les résultats 
mesurés du "succès" ne dissuadent pas de donner et redonner à 
Dieu de manière désintéressée. 
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Le besoin de donner de l'Amour est grand sur votre plan et 
c'est pourquoi l'attention de beaucoup de ceux qui se trouvent 
aux plus hauts niveaux du Royaume de Dieu se porte sur vous. 
Cela ne signifie pas que certains d'entre nous ne deviennent pas 
assez passionnés dans leur préoccupation et leur compassion 
pour vous, nos petits frères en difficulté. Nous aussi, nous avons 
nos leçons de connaissance acquises par notre service à Dieu, 
par notre service à l'Homme de la Terre. 

Vous n'avez aucune idée du nombre de fois où ceux d'entre 
nous qui travaillent en étroite collaboration avec vous veulent 
faire quelque chose de plus que ce que la loi cosmique nous 
permet de faire. Beaucoup d'entre nous ont adressé des pétitions 
à Dieu et Il a clairement défini ce que nous pouvons et ne 
pouvons pas faire pour rester à Son service. La différence entre 
nous, de l'expérience supérieure, et vous de la compression 
physique terrestre, est que nous connaissons les lois de Dieu et 
de la Création et notre intégrité spirituelle de service au plus 
haut ne nous permettra pas d'enfreindre les lois. 

Tout comme un parent avec un enfant qui trébuche et qui 
apprend à marcher éprouve de la compassion pour son enfant 
qui, il le sait, doit le faire par lui-même avec seulement des 
conseils affectueux, nous aussi nous devons vous observer et 
vous guider sans interférer et le faire pour vous, car alors nous 
ne servons que nous-mêmes dans notre impatience à ‘presser’ 
votre croissance. La progression de votre croissance, quel que 
soit le ‘temps’ qu'elle prend, est entre vous et Dieu. Interférer 
dans ce processus est de la force et la force n'est pas de 
Dieu/Aton ! 
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PERMETTRE LA FORCE N'EST PAS DE DIEU 

Vous vous dites peut-être : « Et l'Adversaire ? » 
L'Adversaire semble définitivement "forcer" son chemin vers la 
domination. Est-ce que l'adversaire "force" vraiment ? Pensez à 
ceci, chelas. 

L'adversaire ment, triche et intimide, mais est-ce qu'il 
force son chemin dans l'existence ici. L'adversaire peut tuer le 
corps physique pour servir ses intérêts. Alors d'où l'adversaire 
tire-t-il son pouvoir ? La réponse, chélas, est : de vous ! Vous 
avez "permis" à l'adversaire de vous intimider, et lorsque vous 
avez eu "peur", vous avez donné à l'adversaire votre pouvoir de 
Dieu. Il vous contrôle par le biais de votre "séparation" perçue 
de Dieu. Et la seule raison pour laquelle vous êtes encore sur ce 
plan de 3ème dimension, c'est parce que vous avez cru aux 
mensonges et aux tromperies de l'adversaire, alors que votre âme 
dotée de Dieu s'est éloignée pour se réunifier avec l'Unique, 
Dieu/Aton. 

La question qui se pose maintenant est la suivante : « Êtes-
vous prêt à libérer l'adversaire ? » Si oui, alors toute votre 
confiance et votre foi doivent être dirigées vers Dieu qui existe 
en vous. C'est là que vous gagnerez votre liberté de l'esclavage 
de la perception physique limitée de l'adversaire. Avez-vous lu 
cela clairement ? Vous gagnerez votre unité spirituelle en 
accédant à la connaissance de dieu en vous. Et votre "preuve" 
sera apportée par la FOI et le retour de votre libre arbitre à Dieu. 
Car votre « preuve de l'existence » et de la « venue » de Dieu 
sera révélée en vous ! Car c'est là qu'existe le royaume de dieu... 
En vous ! 
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QU'EN EST-IL DE LA "GRÂCE" DONNÉE PAR DIEU ? 

La grâce est la qualité de Dieu de donner et de régénérer 
l'amour. Définissons la grâce : « 1. Beauté ou harmonie du 
mouvement, de la forme ou de la manière. 2. Toute qualité 
attrayante. 3. Service librement rendu, bonne volonté. 4. L'action 
de montrer de la faveur. 5. La clémence ; la pitié. 6. Théologie. 
a. L'amour de Dieu envers l'homme. b. L'influence divine 
opérant dans l'homme. 

Mon scribe, Druthea, regardait avec un certain amusement 
un ministre "chrétien" à la télévision hier. Il parlait de sa 
perception de la "grâce" de Dieu. Il a dit des mots tels que : 
« Vous n'avez rien à faire pour recevoir les bénédictions et la 
grâce de Dieu ». (Cela ressemble un peu à la philosophie "soyez 
simplement" de nombreux adeptes du New Age, n'est-ce pas ?) 
« Nous, les humains, croyons que nous devons "travailler" pour 
gagner la grâce de Dieu. Ce n'est PAS vrai. Nous devons 
accepter Christ comme notre Sauveur. Il a pris notre fardeau 
pour nous ». Voilà le piège : Christ a pris la responsabilité pour 
vous ! Voyez-vous à quel point l'adversaire est trompeur ? 
« Dieu prendra soin de vous. Vous n'avez rien à faire. Vous 
n'êtes pas responsable. Le Christ est votre Sauveur » ... ad 
nauseam ! 

Je ne suis pas votre sauveur. C'est vous qui êtes votre 
sauveur. Et la bonne nouvelle, c'est que VOUS allez mériter 
votre place dans la grâce de Dieu en étant responsable de vous-
même et en obéissant aux lois de Dieu/Création. C'est vraiment 
très simple, mes amis. Vous voyez, la grâce est aussi une 
merveilleuse qualité de donner et rendre sans effort par dieu ! 
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QU'EN EST-IL DE LA "MISÉRICORDE" ? 

Je définirai d'abord la miséricorde : « 1. Traitement 
aimable ou compatissant d'un adversaire, d'un prisonnier, etc. en 
son pouvoir. 2. Une disposition à être aimable, indulgent ou 
serviable. 3. Le pouvoir de faire preuve de pitié et de 
compassion. » 

Rappelez-vous bien ceci, mes chélas, Dieu est l'Amour et 
la miséricorde omni-compatissant. C'est l'adversaire qui cherche 
la punition et qui est absolument sans pitié ! Vous qui vous êtes 
laissés gouverner par l'adversaire, vous vous punirez et vous 
accuserez Dieu à chaque fois ! 

Seul un être spirituellement ignorant cherchera à se punir 
pour des erreurs perçues. Les erreurs sont des effets de la pensée 
déréglée, elles ne sont jamais causées par la connaissance de 
dieu. Les erreurs ne sont causées par l'homme que par la 
mauvaise compréhension et l'interprétation erronée des sens 
physiquement comprimés et par la défiance aveugle des lois de 
dieu/création. 

Vous désirez la miséricorde et le pardon de dieu ? Alors 
vous devez demander à dieu en vous de vous guider, de vous 
protéger et de vous soutenir par l'amour et la connaissance de 
la puissance de votre volonté et de sa volonté qui ne font qu'un ! 

Dieu est la miséricorde qui pardonne tout. Ainsi donc, 
chélas, le pardon et la miséricorde doivent commencer à 
l'intérieur de soi puisque c'est là que réside Dieu. 

L'adversaire se dissoudra dans sa puissance lorsqu'il sera 
confronté à la Sainte Puissance Divine de Dieu en vous ! 
Pourquoi ? Parce que le mal est une illusion développée et 
soutenue par l'homme. L'Amour, la Lumière et la Connaissance 
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de Dieu est tout ce qui existe. Vous êtes tous des fragments de 
Sa pensée divisée. Il n'y a pas de séparation entre dieu et nous, 
ses fragments de pensée, sauf à travers la croyance de 
séparation embrassée par la perception sensorielle humaine 
limitée. Ainsi soit-il. 

 

VOUS DEVEZ CHERCHER À CONNAITRE DIEU EN 
VOUS 

Ce n'est qu'en connaissant ce qui est Dieu que vous 
connaitrez Dieu en Tout. Comment pouvez-vous connaitre 
Dieu ? C'est par votre désir de connaitre Dieu que Son Royaume 
sera révélé en vous. Il attend une demande sincère de 
reconnaissance et d'acceptation de Sa Parole en vous. Votre 
chant de Lumière résonne dans la Connaissance de Dieu et vous 
danserez et chanterez Sa présence dans la cocréation en tant que 
Un avec Dieu Et Tout Ce Qui Est. 

« En tout ce que je suis Père, pas MA volonté, mais que 
Ta Volonté Soit Faite. » Et c'est ainsi. 

Merci, précieuse Druthea, pour ton service. Je Suis 
Sananda, Un avec Dieu dans la Création. Je suis très heureux 
d'être à votre service, mes précieux frères de la Terre Shan. 
Marchez ensemble dans l'Amour Absolu, l'Unité et la Paix et 
sachez que Notre Père marche toujours avec vous. Salut. 
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CHAPITRE 1 

ENREGISTREMENT N°2 HATONN 

MARDI 4 JUIN 1991 – 10H02 – ANNÉE 4 – JOUR 292 

INTRODUCTION DE GERMAIN PAR HATONN 

Merci, Dharma, d'être là pour recevoir notre frère bien-
aimé qui va parler. Je préfère faire ce JOURNAL à sa « première 
personne », car il traitera de son association étroite avec la 
transmutation de la Lumière et de la forme humaine, ainsi que 
de l'urgence d'agir au sein de ce qui est reconnu comme les États-
Unis d'Amérique. De nombreux Hôtes sont venus au cours de ce 
séjour et vous devez vous familiariser avec ceux qui ont un grand 
impact sur vous. 

Lorsque la "focalisation" commence à se produire, il est 
nécessaire que vous commenciez à "accepter le "tout" et que 
vous vous concentriez sur le maintenant, l'emplacement actuel 
de l'action nécessaire et ce qui vous affecte en tant qu'individus. 
Cela signifie-t-il qu'il n'y a pas d'enseignants valables dans 
d'autres endroits de votre globe ? Non, cela signifie que si vous 
vous trouvez à un endroit. C'est là que se trouvera votre élan en 
ce temps de changement de cycles. Par exemple, si vous êtes à 
Tehachapi, il est effectivement insensé de prendre vos 
instructions actuelles pour l'action d'aujourd'hui directement 
d'un Sathya Sai Baba. Je ne me prononce pas sur la validité de 
ces instructions, mais je me prononce sur le fait qu'il se 
concentre sur son peuple dans son emplacement immédiat, car 
la Vérité sera la Vérité où que vous vous trouviez, mais les 
actions à la « lumière de cette vérité » seront localisées là où 
vous vous trouvez. L'intention de l'esprit exprimée par le biais 
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de l'action est tout ce qu'il y a. Par conséquent, vous devez agir 
à l'endroit où vous vous trouvez pour ce qu'il était, après tout, 
votre propre choix d'être dans un endroit donné, pour un service 
"revendiqué". Certains d'entre vous prétendent "servir" Dieu, 
cependant, alors que leurs actions ne font que ralentir le progrès 
de la compréhension de Dieu. Soyez très prudents dans votre 
discernement et vérifiez si vous n'évitez pas en fait le "service" 
en vous réfugiant dans la "croyance" en un avatar différent de 
quelque sorte. Vous découvrirez que Dieu est Un et que les 
étiquettes ne font pas toute la différence, soit vous travaillez 
dans la Lumière, soit en dehors d'elle, car vous ne pouvez pas 
rester dans la « la vacuité ». 

Ne vous méprenez pas sur mes propos à ce sujet, il n'y a 
pas de problème si vous faites des efforts pour rester dans la 
vacuité, cela ne fera que ralentir votre voyage et retarder la 
Connaissance. Trouver des conseils "ailleurs" est 
invariablement un signe de fuite des responsabilités. Encore une 
fois, qui cela regarde-t-il ? Juste vous et Dieu ! Si, toutefois, dans 
votre revendication de vos propres "droits" – et cela écarte un 
autre de son chemin – vous venez de créer un triangle des plus 
intéressants et des plus éprouvants qui vous détourne également 
de votre objectif ‘revendiqué’. S'il en est ainsi, je n'ai rien à vous 
dire, si ce n'est de vous transmettre la Vérité et c'est Vous qui 
choisirez, car je ne me cacherai pas derrière un mensonge pour 
vous faire sentir un peu mieux à propos de vos erreurs de 
discernement ! 

Je ne viens pas pour faire faire quoi que ce soit à qui que 
ce soit ; JE VIENS POUR EXPOSER LA VÉRITÉ ET LES LOIS 
AFIN QUE VOUS AYEZ CE DONT VOUS AVEZ BESOIN 
POUR FAIRE VOS CHOIX EN RELATION AVEC DIEU ET LA 



25 

CRÉATION. VOUS POUVEZ FAIRE CE QUE VOUS VOULEZ 
À CE SUJET. 

Je crois que je vais maintenant simplement demander à 
notre bien-aimé Cohan8 du Septième Rayon de prendre les rênes 
et je vais m'asseoir à l'écart et accepter mes propres leçons. S'il 
vous plaît, permettez la compréhension et l'acceptation de sa 
présence afin que vous puissiez réaliser que vous avez des 
guides à l'œuvre là où vous êtes dans l'expérience physique, avec 
un service centré sur le traitement. Les enseignants/maîtres des 
sept tons (rayons) d'ondes lumineuses sont les plus directement 
liés à vous et apportent avec eux les guides dans l'énergie des 
Tesla, Russell, Newton, etc. 

Si vous croyez en l'infinité de Dieu, alors vous serez très 
certainement en mesure d'accepter qu'IL vous envoie de l'aide 
lorsque vous la demandez et suppliez pour cela. L'APPEL 
APPELLE LA RÉPONSE, mes chers. Que la connaissance 
vous soit donnée. Salut. 

 

MAITRE GERMAIN 

Maitre signifie "enseignant" ou "celui qui détient l'autorité 
sur des sujets spécifiques". Je Suis Germain. Je me tiens dans le 
Grand Silence au cœur du Soleil Central. Je suis absorbé dans la 
Lumière de Ma Présence, finalement avec son Amour tout Un. 

Je prie pour les enfants bénis de la Terre, je demande la 
Liberté pour tous, et je déverse l'Amour de Ma Présence afin de 

 

8 Un Cohan est un maitre. 
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répondre à chaque appel. Je plie mes genoux devant vous que je 
sers et je me tiens debout avec Dieu, cette Lumière d'Unité d'où 
je proviens. 

Merci, Dharma, car tu as déjà servi auparavant et notre 
proximité est merveilleuse afin que la communion puisse être 
parfaite. Je souhaite honorer mon frère qui sert à Shasta, mon 
bien-aimé John, qui a reconnu la Vérité de notre présence dans 
ce foyer et a testé pour trouver la Vérité. C'est par la 
connaissance d'un fragment qu'un autre fragment peut trouver 
l'unité et la confirmation de cette connaissance. À cet étudiant 
(chela) bien-aimé, j'offre mon humble reconnaissance. 

Vous ne pouvez pas vivre de pain seulement, et vous ne 
pouvez pas non plus vivre de ce qui n'est pas la Vérité, car c'est 
le Temps de Dieu et de se souvenir de ce que vous êtes et de ce 
que vous étiez et vous êtes nés. C'est le temps de la 
compréhension de ce qui vous nourrit et vous a fait naître dans 
et à travers cette merveilleuse perception infinie et cette 
opportunité d'expérience. 

Il n'y a pas de délai pour certaines exigences physiques, ce 
qui est la condition de l'incarnation physique en ce jour. Nous 
louons et remercions le fait qu'une fois de plus, la Terre va 
connaitre le parfait de l'incarnation et y revenir de façon 
permanente. Il y a bien longtemps, l'humanité connaissait la 
Voie Divine de la naissance. C'était il y a si longtemps que 
l'homme ne s'en souviendra pas, si ce n'est pour les documents 
qui seront publiés et ceux qui sont publiés maintenant. L'homme 
a oublié et ne peut croire qu’il y ait, un jour, eu la "perfection". 

Mes précieux, il y a des enregistrements qui existaient sur 
votre Terre de toutes les grandes civilisations qui ont vécu sur 
votre sol depuis le début. Ils ont été conservés en sécurité afin 
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que l'Homme puisse se concentrer sur son être en cette période 
merveilleuse de transmutation et de souvenir. 

Un jour, toute l'humanité connaitra la Vérité qui attend son 
épanouissement ; car toutes les folies, les doutes et les peurs de 
l'humanité seront à jamais effacés de leur conscience. 

La conscience qui enveloppe la Terre et qui a été chargée 
de discorde sera nettoyée et purifiée ! Elle ne pèsera plus sur 
l'humanité et ne provoquera plus une pression supérieure à celle 
de l'atmosphère terrestre. Elle se purifie rapidement et la 
pression sur l'humanité diminue. Vous ne pouvez simplement 
pas encore le percevoir car vous avez longtemps dormi dans 
l'ignorance. 

En ce jour, j'appelle à la libération complète de toute 
"maternité" de la terre, dans la pleine perfection de la 
compréhension que ce qui est mis au monde peut sortir au grand 
jour et que cesse la poussée odieuse de production négative 
d'énergie. Je demande une contribution intense au peuple 
américain, car c'est entre ses mains que se trouve la clé pour 
garder la porte de la prison ouverte vers la liberté. Le maître des 
esclaves se tient à votre porte et il est prêt à tourner la clé qui 
vous incarcérera pour une longue et misérable séquence 
d'événements. Vous n'avez pas à en subir les conséquences 
négatives si vous choisissez de ne pas le faire. Vous avez été 
livrés aux mensonges et à l'acceptation des doctrines qui ont été 
avancées et présentées par l'Homme physique pour sa propre 
avidité et ses désirs de pouvoir. La fin merveilleuse de la pièce 
a été retirée de votre compréhension afin que vous puissiez 
marcher au rythme du mensonge. 

Notre mission est grande en ce moment car il semble que 
Dieu ait été pratiquement banni de la présence des masses 
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humaines. Mais vous ne pouvez pas expatrier Dieu car Il Est ! Il 
est la Lumière et la Lumière est Tout. Nous, les Légions célestes 
et les Cohans, avons accepté cette mission et cette activité 
pleinement glorifiée afin que tous puissent ressentir sa puissante 
présence en eux, et dans la gloire de cette Grande Lumière 
Cosmique, tout sera rendu parfait ! Que tous puissent entrer et 
être l'accomplissement de la Loi. Ne serait-il pas merveilleux 
que tous les frères reviennent à la Vérité pour qu'il y ait à 
nouveau une vraie Liberté ? 

Dans la pleine compréhension de votre Présence, 
rappelez-vous : c'est seulement par votre attention que tout vous 
est rendu possible. Sans votre attention sur une chose donnée – 
votre objectif d'intention d'ondes lumineuses – vous ne pouvez 
pas connaitre son activité. Ainsi, votre attention devient le 
premier point focal pour que la puissance de votre Présence 
puisse passer et répondre à toutes les exigences. À travers elle, 
doit venir tout ce que votre cœur désire, tout ce que vous 
souhaitez voir se manifester. Rappelez-vous ! Là où votre 
attention se pose, là coule votre expérience. 

Je vous dis que Nous sommes totalement indifférents aux 
"opinions" humaines qui disent que dans ces dictées vous nous 
trouverez en train de nous répéter. Nous ne sommes pas 
concernés par l'imagination intellectuelle de l'humanité ! Nous 
prononçons nos paroles qui sont les calices qui portent la Liberté 
et la Perfection ! Nous ne sommes pas concernés par la critique 
stupide de l'humanité dont l'intellect dit que certaines 
expressions devraient et doivent être utilisées, nous utiliserons 
celles qui donnent la capacité d'être comprises par les plus 
grandes masses de fragments de Dieu. Vous trouverez la plupart 
de ceux qui ne sont pas dans les maisons acceptées ou les 
groupes de soi-disant églises ou groupes religieux et Dieu parle 
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là où l'homme peut entendre et assister à ses instructions. Si c'est 
dur, sachez alors que si un homme va dans le caniveau, Dieu 
aussi ! Ces journaux de Vérité et d'information sont donnés pour 
les presque sept milliards de formes de vie en manifestation 
humaine sur votre orbe. Dieu communiquera comme Il le juge 
bon, à chaque fois. Si ce que Dieu dit à un frère ne vous convient 
pas, alors VOUS feriez mieux de regarder dans votre propre être 
lumineux et de voir pourquoi cela vous dérange. C'est la 
perception et l'acceptation de Dieu qui fera réussir ou échouer 
un homme, et non votre opinion sur ce que DIEU DEVRAIT 
faire. Ainsi soit-il. 

Nous ne nous préoccupons tout simplement pas le moins 
du monde des "opinions" les uns des autres. Nous donnons ce 
que le peuple demande et laissons la critique humaine cesser. Si 
nous suivions les opinions humaines de l'humanité, nous serions 
dans les mêmes conditions que celles que vous vivez. Dieu nous 
en préserve ! C'est pourquoi, mes chers amis, nous n'écoutons 
plus trop les opinions humaines, nous les acceptons et nous les 
transmettons comme il se doit ! Nous nous tenons debout pour 
donner la Loi de la Vie absolument non altérée par les 
suggestions humaines, car c'est par l'expression humaine que 
vous avez détruit ce qui était autrefois la perfection. Si vous 
trouvez que dans les diverses dictées nous nous sommes répétés, 
sachez que c'est pour votre bénédiction, votre bénéfice et la 
confirmation de l'Unité ! 

Si une chose est Vérité, elle restera intacte dans l'infini et 
sera répétée autant de fois que nécessaire pour permettre à 
l'Homme d'entendre, de voir et de parvenir à la Connaissance. 

Vous n'avez qu’un certain nombre de mots dans votre 
vocabulaire. Si l'un des hommes ou vingt répétait ces mêmes 
mots, serait-ce du plagiat ? Sachez que, dans cette Œuvre, Nous 
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ne nous préoccupons pas le moins du monde de l'opinion 
humaine en la matière. Nous donnons cette Loi. Elle fait son 
travail, et nous ne sommes pas concernés par la vanité de l'ego 
humain. 

Vous devez savoir, chers cœurs, que dans la Puissante 
Expansion de la Lumière, que cette Compréhension a apporté, 
ce n'est que le début de son Puissant et Parfait Travail. Les 
bienheureux ont été élevés à travers le globe et, en particulier, je 
m'adresse ici à ceux qui sont sur le point de perdre leurs libertés 
aux États-Unis, pour donner ces Puissants Décrets, et cette 
Lumière Cosmique nettoie et purifie le monde des sentiments et 
du mental de l'humanité. Je ne me soucie pas de savoir si vous 
croyez en une énergie appelée Germain. Je Suis ! Appelez les 
messagers comme vous voulez, mais vous feriez mieux 
d'écouter la Parole, car c'est Dieu ! 

Cette purification et cette mise en avant de la Vérité se 
poursuivront, jusqu'à ce que la Présence puisse faire les choses 
qu'Elle souhaite faire et qui doivent être faites, pour les 
individus, pour la nation et pour le monde. Vous êtes aujourd'hui 
le produit de vos pensées et de vos sentiments. En refusant 
d'accepter les apparences qui sont moins que la Perfection, dites-
leur instantanément : « Vous n'avez aucun pouvoir ! » Alors, 
vous arrêtez l'activité de ces apparences. Vous arrêtez la création 
humaine qui s'est accumulée jusqu'à ce jour et vous la faites 
cesser d'agir dans votre monde, dans le futur. Car vous 
remarquerez que vous n'êtes pas en train de "créer", mais plutôt 
de détruire la perfection, ce que vous êtes. 

Bienheureux, je vous le dis, le temps est maintenant venu 
où vous devez vous affirmer pour la perfection que vous 
souhaitez appeler. Alors et seulement alors, vous la recevrez. 
C'est pourquoi je vous parle de cette manière positive et 



31 

passionnée, pour percer et briser toute la création humaine 
autour de vous, car encore une fois, ce n'est pas "créer", c'est 
seulement utiliser la perception négative qui est l'altération et le 
"développement" dans ce qui est perçu comme manifesté dans 
un format physique et qui ne bougera pas avec vous lorsque vous 
quitterez la perception physique. Vous devez parvenir à réaliser 
la pleine puissance de Dieu et comprendre l'intégralité de la 
Lumière de ce qu'il Est et de ce que vous êtes. J'appelle cette 
perfection la puissante Présence Je Suis. Elle seule peut produire 
la perfection pour vous et votre monde, vous glorifiant de sa 
perfection pour toujours. Elle s'élève au-dessus de toutes les 
choses humaines ou physiques, au-delà des croyances, des 
couleurs, des races et des espèces. 

Je me réjouis avec vous et je remercie chacun d'entre vous 
dans la plus profonde gratitude, pour le beau et merveilleux 
travail que vous faites en préparation de la compréhension, vous, 
les travailleurs bien-aimés, servez sans fin et permettez la scène 
pour sa venue dans la gloire. Tout comme Il est allé préparer une 
place pour vous et l'a fait, de même vous avez été envoyés 
auparavant pour préparer la place pour Son retour. Bénis soyez-
vous, vous les êtres de Lumière. 

Ah, les jours de votre séquence d'expression à venir seront 
ceux que vous n'oublierez jamais aussi longtemps que vous 
aurez la Vie, ascensionnée ou manifestée. Rappelez-vous, c'est 
ma promesse et j'ai l'autorité pour faire cette promesse. Cette 
Vérité sera électrifiée et glorifiée comme vous ne l'avez jamais 
vu auparavant dans vos expériences. Elle restera active avec 
vous pour toujours. Souvenez-vous-en. Chaque appel sérieux, 
qui construit ce puissant élan, pour appeler la gloire et la 
perfection de Dieu dans votre monde, sera lancé. Aucune 
création humaine ne peut l'empêcher et tous les bavardages 
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humains cesseront à jamais de cette œuvre et de toute l'humanité 
avant que nous ne terminions cette pièce. 

Rappelez-vous, de cela dépend votre Liberté et je vous en 
supplie : qu'aucun étudiant des maitres enseignants de la 
projection de Dieu, n'importe où, ne continue plus à se permettre 
d'exprimer une pensée, un sentiment ou un mot de condamnation 
ou de critique à l'encontre de son camarade, ou de son chef de 
groupe, car vous devez fonctionner en communauté (et non en 
commun), en communauté ! Où chacun fait la part d'action qui 
est la plus appropriée et tous honorant ce qui est donné par 
chacun et par tous. Chacun doit être libre et personne ne doit en 
juger un autre ; écoutez bien, de peur que vous ne soyez exclus 
du jardin jusqu'à ce que votre apprentissage soit un peu plus 
approfondi. Le seul juge dans cet univers est votre unité avec 
Dieu en vous et vous feriez mieux d'entrer en contact étroit avec 
ce corps supérieur de l'esprit. 

Mes chers, vous devez aller de l'avant en faisant tout ce 
que vous pouvez, chacun d'entre vous. Laissez chacun être libre 
de faire ce qu'il peut faire et bénissez chacun. Alors, vous aurez 
ce qui vous est donné de servir en comprenant tous ceux qui 
viennent à vous pour de l'aide, de l'assistance et de l'illumination, 
sans préjugés et sans bavardage d'ego. Vous ne pouvez pas 
maintenir l'unité si vous critiquez et condamnez ceux qui 
s'avancent, prennent la croix et assument la charge. Si vous 
disséquez ceux que vous avez comme "leaders", vous ne les 
tiendrez pas et les individus disparaitront et ceux qui déversent 
l'amour et la bonté ne trouveront pas de place pour s'occuper de 
ceux qui viennent – écoutez bien – c'est la loi de la vie, mes 
chers. 
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Nous attirons l'attention de chacun sur les choses dont 
vous avez besoin. Tant que vous laisserez les sentiments 
humains gouverner et que vous donnerez la parole à vos mauvais 
sentiments, vous serez privés de ce que votre cœur désire. C'est 
la loi de la vie. Chers amis, ce n'est le désir de personne, mais 
vous êtes la cause dans votre monde et si vous envoyez des 
activités et des sentiments discordants, c'est ce que vous devez 
récolter ! Rien ne peut l'empêcher, sauf vous-même. Si vous ne 
comprenez pas ce que je vous dis, revenez en arrière et réétudiez 
(jusqu'à ce que vous le compreniez) le Journal qui précède juste 
celui-ci, Lumière. 

Je vous offre ceci, effacez d'un seul coup tout sentiment 
discordant dans votre monde, votre propre monde de sentiments, 
et dites : « Puissante présence Je Suis, enlève de moi tout ce qui 
n'est pas ta perfection ; balaie mon monde et mon activité ; tends 
ta main et, à travers moi, bénis tous ceux que je contacte avec un 
tel déversement de ta lumière et de ton amour, qu'il ne reste plus 
rien d'autre que ta puissante perfection en action. » Répétez cette 
affirmation jusqu'à ce qu'elle devienne une partie intégrante de 
votre pensée. 

Chacun peut être béni, et être une telle bénédiction pour 
les autres, que la planète entière se tournera vers vous et vous 
regardera avec gratitude ; mais tant que la discorde règne dans 
votre monde de sentiments, tout bien est repoussé. Réjouissez-
vous toujours lorsque quelqu'un peut libérer une plus grande 
puissance d'Amour que vous. Que cela soit un exemple pour 
vous pour libérer plus d'Amour. Alors, vous aussi, vous vous 
tiendrez avec une puissance égale dans le grand déversement 
d'Amour, et vous appellerez toute l'humanité à vous pour leur 
libération et leur connaissance. 
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Vous êtes privilégiés en ce jour, mes bien-aimés, car c'est 
le plus grand jamais connu par l'humanité. C'est un privilège de 
servir en ce moment de crise de l'humanité. L'important n'est pas 
seulement votre besoin individuel. Pensez aux besoins de votre 
nation et de votre monde. Si l'humanité ne peut pas bénéficier de 
la protection dont elle a besoin, son espoir s'envole. La lueur 
d'espoir est tout ce qui maintient le tissu tel qu'il est. 

Ne me supporterez-vous pas quelques minutes pour 
entendre ces choses ? Pensez-y, mes bien-aimés. J'ai travaillé 
pour l'Amérique et pour vous depuis bien plus de deux cents ans 
et plus, selon vos propres calculs, car la mission m'a été confiée. 
Je pourrais vous dire que j'ai travaillé pour vous pendant 
soixante-dix mille ans et plus. Ne me rejoindrez-vous pas 
maintenant, dans une telle harmonie au sein de vos sens avec vos 
semblables et toutes choses que la puissance de votre présence, 
sur laquelle j'ai attiré votre attention, peut apporter une telle 
libération à vous et à votre monde que toute l'humanité en sera 
bénie pour toujours. Il s'agit d'un sujet trop mièvre ou sans espoir 
que vous devez éviter et nier ? J'ai eu la patience, avec mes 
frères, de continuer encore et encore ; ne pouvez-vous pas avoir 
un peu de patience pour marcher avec nous jusqu'à ce que vous 
puissiez "voir" par vous-mêmes la vérité de votre existence ? Si 
vous donnez patiemment et acceptez aussi patiemment 
l'harmonie dans vos sentiments, les choses discordantes 
passeront, et l'humanité pourra retrouver l'équilibre et l'harmonie 
avec son expression. 

Nous sommes venus du royaume des maitres afin que vous 
ne soyez pas laissés seuls à mener vos batailles. Nous aurions pu 
continuer dans ce royaume, mais nous ne l'avons pas fait. Les 
messagers bien-aimés sont revenus dans votre conscience afin 
de vous permettre de comprendre. 
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Tant que vous répondrez au refus de la présence, vous 
serez limités. À moins que vous ne vous libériez vous-mêmes et 
vos mondes de cette limitation, vous ne connaitrez pas la 
Liberté, la Perfection et le bonheur qui proviennent de 
l'expérience de la Lumière. 

L'opportunité offerte seulement après des siècles vous est 
à nouveau ouverte, de vous glorifier dans la perfection de la VIE 
qui fait battre votre cœur. Vous ne pouvez pas en être déconnecté 
et vivre. Par conséquent, votre vie est votre Lumière ! Si vous 
remerciez et louez, révérez et honorez la Vie qui fait battre notre 
cœur, alors vous avez plus de pouvoir vital. Votre Vie est Dieu, 
le gouverneur de l'Univers au sein de la Création. Elle vous 
bénira comme rien d'autre au monde ne peut le faire, si vous lui 
en donnez l'occasion. 

Exigez que vous ne restiez que dans la Lumière, que toute 
intention sombre soit retirée et rejetée de votre être. Sachez qu'au 
sein de la Lumière, aucune chose physique humaine ne peut 
toucher votre bouclier. 

C'est le but et la gloire de l'humanité. Vous êtes la Lumière 
des mondes. Le savez-vous ? Savez-vous que vous, qui avez 
cette compréhension et cette connaissance, êtes la Lumière des 
mondes de Dieu ? Si vous restez à l'intérieur de cette Lumière et 
que vous ne la rejetez pas, elle se déversera dans votre monde, à 
travers lui et à l'extérieur, dans les magnifiques vagues de 
pulsation qui existent. 

Qu'avez-vous perçu, vous permettant au simple fait de 
toucher l'ourlet du vêtement du Christ, de donner un pouvoir de 
guérison ? Parce que ce vêtement rayonnait la Lumière de son 
être et que tous ceux qui cherchaient cette bonté pouvaient 
trouver la guérison dans leur propre être. La radiance émanant 
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de vous est votre vêtement éternel dont la radiance ou le toucher 
peut guérir, bénir et éclairer, à travers la Divinité en soi, pas le 
moi de l'ego dans la forme humaine, mais le vous de Dieu, 
l'énergie de cette perfection reflétée. 

Dans le silence de cette radiance qui est apportée pour 
votre bénédiction, pour un moment seulement, acceptez dans 
votre monde de sentiments sa puissante présence. Permettez à 
ce bouclier de servir de protection à votre personne contre vos 
ennemis et adversaires de la divinité. 

Il n'y a plus d'excuse qui puisse être donnée à l'humanité 
pour ne pas avoir la perfection de la Présence ; mais l'homme est 
encore somnolent et lent à s'éveiller. C'est au cours de cette 
période d'éveil qu'il est susceptible d'abandonner l'êtreté même 
du moi qui entrainera sa propre destruction. 

Je vous remercie de nous donner l'opportunité de ce 
discours afin que nous puissions arriver à comprendre le sujet 
qui nous occupe. Il ne suffit pas de dire à l'homme qu'il est un 
fragment de lumière ou un reflet de Dieu, il faut qu'il comprenne 
pour pouvoir poursuivre son voyage. L'homme doit se rappeler 
qu'il a le pouvoir d'influencer et de changer ce qui est 
désagréable et destructeur dans son expérience ; l'homme doit se 
rappeler qu'il est lié à toutes les choses de la création et qu'il ne 
fait qu'un avec Dieu au sein de la merveilleuse universalité de la 
création. Il existe de nombreux univers à l'intérieur de l'univers 
Un de L'unité ultime. Ne limitez pas Dieu, chélas, de peur que 
vous ne vous trompiez trop pour passer votre examen au moment 
de la transition, de la transmutation et de la translation. Appelez 
cela l'expérience trine de la "vraie" vie. 
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Vous avez toujours mon attention, et je ne suis présent que 
pour servir. Je viens avec ceux qui détiennent un 
commandement supérieur en ce moment d'expérience pour vous, 
de notre fraternité bien-aimée, et nous allons communier avec 
eux. 

Merci, Dharma, car il est agréable de partager à nouveau 
la communion, car c'est dans le service au sein de l'unité que 
nous mènerons à bien et récolterons notre mission dans ce 
merveilleux cycle de séquence. 

Je suis et je reste toujours dans la puissante présence de 
ce qui est. Merci. 

 


